



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schönebeck (**Verstoß Waffengesetz**)

Am Dienstagabend wurde die Polizei über eine Schussabgabe in der Straße der Jugend informiert. Beim Eintreffen vor Ort konnte ein Zeuge erste Hinweise zur Wohnung und Person des Waffeninhabers aber nicht zur Art der Waffe geben. Die Spezialkräfte wurden angefordert und zeitgleich Erstkontakt hergestellt. Wenig später erlangten die Beamten Zugang zur Wohnung (freiwillig) und konnten dort einen Schreckschussrevolver sicherstellen. Mit dieser Waffe hatte der 57-jährige Bewohner offenbar mehrfach in die Luft geschossen. Eine Gefährderansprache wurde durchgeführt und ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz eingeleitet.

Welsleben (**Diebstahl von Kraftfahrzeugen**)

Am Dienstagabend wurde ein in der Fabrikstraße abgestelltes Audi Q7 von unbekanntem Täter entwendet. Das 11 Jahre alte Fahrzeug war ordnungsgemäß gesichert am Fahrbahnrand abgestellt. Die mögliche Tatzeit konnte zwischen 19:30 und 21:05 Uhr eingegrenzt werden. Am Fahrzeug befanden sich die amtlichen Kennzeichen MD-H 8000. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die ersten Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Steißfurt (**Einbruchdiebstahl**)

Unbekannte Täter sind in der Nacht zu Mittwoch auf ein Privatgrundstück in der Bischofstraße eingebrochen. Aus der Garage des Grundstücks wurden zahlreiche Elektrowerkzeuge und ein Trekkingrad entwendet. Vom Grundstück fehlen weiterhin ein Mähroboter der Marke WORX und eine Alexa-Box. Der Fernseher (Flachbild) wurde für den Abtransport bereitgestellt, befand sich aber noch auf dem Grundstück. Die Spezialisten der Spurensicherung kamen zum Einsatz, die Ermittlungen dauern an.

Westeregeln (**Einbruchdiebstahl**)

In der Nacht zu Mittwoch wurde auf dem Gelände einer Biogasanlage eine Garage aufgebrochen. Die beiden Torwege wurden ebenfalls durch ein Hebelwerkzeug geöffnet. Aus der Garage fehlen ein Kärcher und ein Rasenmäher.

Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Dienstagnachmittag, kontrollierte die Polizei eine 39-jährige, welche mit einem PKW in der Welsleber Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Zudem war die Fahrerin nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis, was sie den Beamten gegenüber auch zugab. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Dienstagabend, gegen 20:30 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 36-jährigen Fahrradfahrer, der in leichten Schlangenlinien die Johannes-R.-Becher-Straße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,12 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Aschersleben (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Mittwochvormittag, gegen 09:50 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 33-jährigen Fahrradfahrer. Der Mann war auf der Magdeburger Straße unterwegs und schnitt einer anderen Radfahrerin die Vorfahrt. Während der Kontrolle wurde bei ihm starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,73 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

(koma)